Recibe Presidente cubano a Ministra de Estado de la India



Foto: Estudios Revolución

La Habana, 14 ene (RHC) El Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez recibió a la Ministra de Estado para Asuntos Exteriores y Culturales de la India, Excelentísima Sra. MeenakashiLekhi, quien desde el pasado 12 de Enero inició una visita oficial a nuestro país, coincidiendo con el aniversario 63 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

En un ambiente fraternal, ambas partes manifestaron la voluntad de continuar fortaleciendo los vínculos de solidaridad y cooperación.

Díaz-Canel se refirió al significado de la visita de la Ministra de Estado y Asuntos Exteriores y Culturales de la India en el actual escenario, y la consideró también un homenaje a la manera en que fueron conformándose las históricas relaciones entre ambas naciones que calificó como ininterrumpidas, ejemplares y de respeto.

El Jefe de Estado destacó el impacto de la India como parte de nuestro Programa Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030. "Porque hay negocios y programas muy importantes en que participa la India en materia de alimentos, industria farmacéutica y fuentes de energía renovables"

El mandatario ratificó también la voluntad del país de continuar ampliando las relaciones comerciales, económicas y de cooperación entre ambas naciones.



Foto: Estudios Revolución

Durante el intercambio sostenido por el Presidente cubano con la Ministra de Estado y Asuntos Exteriores y Culturales de la India, desarrollado en el Palacio de la Revolución, el mandatario de nuestro

país agradeció además el próximo arribo a la Isla del primer embarque de arroz adquirido con línea de crédito otorgada por el Gobierno indio, expresión de la alta prioridad que le concede Cuba a sus históricos lazos de amistad y cooperación bilaterales.

En este sentido, el Presidente de nuestro país agradeció igualmente el apoyo del Gobierno y pueblo de la India en la lucha de Cuba frente al bloqueo, y consideró que ambos países pudieran trabajar juntos en promover el intercambio sobre los desafíos actuales y problemas globales como parte del Grupo de los 77 más China en el que nuestra nación recién ha ocupado la Presidente Pro Tempore.

Por su parte la Ministra de Estado para Asuntos Exteriores y Culturales de la India, Excelentísima Sra. MeenakashiLekhi intercambió sobre temas de interés muto como el de la seguridad alimentaria y el cuidado y conservación del Medio Ambiente, puntos coincidentes entre ambos países.

La Ministra de Estado de la India, quien también es miembro de la Cámara Baja del Parlamento, realiza su primera visita a nuestro país, período en que ha desarrollado una intensa agenda de actividades.

Acompañaron a la Ministra de Estado de la India, el Director de América Latina y el Caribe de la cancillería de esa nación Excelentísimo Señor HifzurRahmanMohammad, y el Embajador de India en Cuba.

Por la parte cubana estuvieron presentes, Gerardo Peñalver Portal, ministro interino de Relaciones Exteriores; Ángel Villa Hernández, Subdirector General de Asuntos Bilaterales del MINREX; y Alberto Blanco, Director de Asía y Oceanía del Ministerio de Relaciones Exteriores. (Fuente: Radio Rebelde)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310524-recibe-presidente-cubano-a-ministra-de-estado-de-la-india



Radio Habana Cuba